



FERRAN INFO n°3

NOS PROJETS SONT EN ROUTE !

L'équipe municipale est au travail : amélioration des voiries et embellissement de la commune, animation du village et surtout lancement du projet de rénovation et d'agrandissement de l'ensemble salle des fêtes / mairie / place de l'église.

MAIRIE / SALLE DES FÊTES :

AMÉLIORER LES FONCTIONNALITÉS

- Mairie : conditions de travail de la secrétaire ; accueil du public et respect de la confidentialité
- Salle des fêtes : création d'un espace de rangement et d'un espace « accueil traiteur », les deux pouvant déboucher sur la place
- Des WC communs seront accessibles à partir des deux équipements
- L'ensemble des locaux sera mis aux normes de sécurité et accessible aux handicapés

Ces nouveaux équipements seront construits à la place de l'actuelle galerie en tôle ondulée. L'identité visuelle des façades sud (salle des fêtes) et est (mairie) sera respectée et mise en valeur.

Le conseil municipal a délibéré pour choisir un architecte et approuver «l'Avant-Projet Sommaire» amendé par la commission «urbanisme».

Notre souci a été de limiter les coûts dans la conception et la mise en oeuvre du projet.

Entre autres, il importait de pouvoir présenter à temps nos demandes de subventions. La place sera traitée dans une seconde phase.

AIDES MUNICIPALES AUX ASSOCIATIONS

Lors de l'adoption du budget communal, le conseil municipal a décidé des subventions accordées aux associations : comité des fêtes : 1000€, Barbe à papa (école de Mazerolles) 550€, syndicat de chasse 450€, Amicale pompiers de Montréal 100€, SPA 100€, AFM (téléthon) 100€, Association des maires de l'Aude 60€, Clochers du Razès 50€, Razès Olympique 30€.

TEMPÊTE SUR FERRAN !

Le 6 juillet dernier, un orage a frappé notre commune. Quelques dégâts aux habitations d'autres beaucoup plus graves pour certaines cultures.

Le conseil municipal exprime sa solidarité envers les agriculteurs victimes des intempéries et remercie tous ceux qui ont participé au déblaiement des routes et des chemins.

PLEIN SUCCÈS POUR LA FÊTE DE LA MUSIQUE



L'orchestre UNDERCOVER était notamment animé par Sue Griffiths et Bill Nicholls, habitants de Ferran.

UN 14 JUILLET DIGNEMENT FÊTÉ

Heureuse initiative cette année : devant le monument aux morts, deux jeunes de la commune Henry Coward et Alex Fletcher ont lu un texte évoquant la prise de la Bastille le 14 juillet 1789; prestation de qualité, appréciée des nombreux habitants présents. Puis ont suivi le discours du maire rappelant le sens de la journée, les premières actions du conseil municipal et l'apéritif convivial offert par la municipalité.

Un repas organisé par le comité des fêtes a joyeusement prolongé la journée.

UNE DATE À RETENIR: le 31 AOÛT

Ce sera la traditionnelle fête de Ferran. La présidente du comité des fêtes Nathalie Giroux qui la prépare avec son équipe (dont Carine Hergault, secrétaire et Martine Pemailloux, trésorière) nous en dit plus «Ferran-fêtes-culture-loisirs a établi tout un programme d'animations pour 2014. Pour le 31 août : messe en l'église paroissiale, apéritif, paëlla géante, jeux et animations. Le site de l'association est consultable sur: <http://ferranlc11.wordpress.com>»

